

Skoda Fabia R5 ist beliebt

Der neue Skoda Fabia R5 ist in der Kundensportszene weltweit heiß begehrt. Der erste Hightech-Bolide ist in diesen Tagen an Raimund Baumschlager (A) ausgeliefert worden. Der zwölfmalige österreichische Rallye-Staatsmeister wird damit erstmals bei der Wechselland Rallye am 1. und 2. Mai 2015 fahren. Gleich bei seiner Weltpremiere hatte es für den Fabia R5 am vergangenen Wochenende bei der Rallye Šumava Klatovy einen überlegenen Sieg gegeben. Das von Asien-Pazifik-Champion Jan Kopecký (CZ) pilotierte Auto des Skoda-Werksteams erwies sich dabei als schnell und zuverlässig. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda Fabia RS.
